

## LA CLEF RECRUTE :

### Un(e) Intervenante(e) Pédagogique de l'Activité « Busy-Bees » - Bilingue Anglais

#### LA CLEF is hiring : Early Years Teacher for « Busy-Bees » - Proficient in English

**Poste à pourvoir en septembre 2024**  
**Opening available from September 2024**

Créée en 1984 lors de la transformation de la MJC de Saint-Germain-en-Laye, La CLEF (Association pour la Culture, les Loisirs et la Formation), porteuse des valeurs de l'Education Populaire, est un "pôle culturel et éducatif", transversal, pluridisciplinaire et multigénérationnel, associant de nombreuses activités culturelles et de loisirs à un projet artistique axé éminemment autour des musiques actuelles / amplifiées : plus de 2 500 adhérents, une cinquantaine d'activités proposées (musique, danse, arts plastiques, arts numériques, théâtre, langues, sports, ateliers d'écriture...), 80 spectacles organisés par saison, principalement des concerts (amateurs et professionnels), répétition d'une centaine de groupes dans ses studios, 70 salariés (une vingtaine de permanents et une cinquantaine d'intervenants).

La CLEF est l'un des lieux culturels importants sur la région, active dans les réseaux professionnels et associatifs. Soutenue par les Collectivités Territoriales, en premier lieu la Ville de Saint Germain-En-Laye, elle est labellisée SMAC par le Ministère de la Culture.

L'activité Busy Bees existe à La CLEF depuis 1987.

*Founded in 1984 from a community youth club and arts centre in Saint-Germain-en-Laye, La CLEF (an acronym in French for Association for Culture, Leisure, and Education) is a cultural and educational hub. Holding true to the principles of Popular Education, it serves as a cross-generational, multidisciplinary cultural centre that combines a range of cultural and leisure activities with a primary focus on contemporary and amplified music. La CLEF brings together over 2,500 members and offers around fifty activities spanning music, dance, visual arts, digital arts, theater, languages, sports, and writing workshops. Each season, it organizes around 80 shows, primarily concerts (both amateur and professional), and provides rehearsal space for roughly a hundred groups in its studios. The organisation employs 70 people, including about twenty permanent staff and fifty fixed-term employees.*

*Recognised as a key cultural site in the region, La CLEF plays an active role in professional and associative networks. It predominantly receives support from the City of Saint Germain-En-Laye and holds the label of SMAC (a scene for contemporary music) from the Ministry of Culture.*

*The Busy Bees project has been part of La CLEF since 1987.*

**Plus d'informations sur : [www.laclef.asso.fr](http://www.laclef.asso.fr)**

**\*More information at: [www.laclef.asso.fr](http://www.laclef.asso.fr)**

## MISSIONS

### TASKS

Vous avez en charge des enfants anglophones du cycle 1. Vous devez proposer du contenu d'enseignement et d'activités anglophones adapté à des groupes de jeunes enfants âgés de 2 ans et demi à 6 ans. Vous travaillez en autonomie (8 enfants maximum), ou en co-animation avec un(e) Encadrant(e) Adjoint(e).

Vous mettez en place un environnement d'apprentissage convivial et stimulant, en tenant compte de l'âge, des capacités, de l'origine et de la diversité culturelle des élèves.

Vous assurez la préparation des temps d'accueil et de prise en charge, le rangement ainsi que l'accrochage des travaux et des productions des enfants.

Your responsibility is educating English-speaking children in cycle 1. Your role involves providing English teaching material and activities suitable for young children aged 2 and a half to 6 years old. You may work independently (with a maximum of 8 children), or in collaboration with an Assistant Supervisor.

Your aim is to create a welcoming and stimulating learning environment, considering the age, abilities, cultural background and diversity of the students.

Your duties also include preparing for the moments dedicated to the children's arrival and care, tidying up, as well as showcasing the children's works and productions.

## **PROFIL RECHERCHÉ**

### **PREFERRED CANDIDATE**

#### **Compétences / connaissances**

##### ***Skills / Knowledge***

- Expérience professionnelle dans un environnement international
- Bonne connaissance du cadre, du programme et des profils d'évaluation de l'EYFS.
- Capacité à prendre en charge les pratiques pédagogiques liées à cette tranche d'âge
- Maîtrise de la pédagogie dans l'optique de stimuler et d'encourager les enfants dans leurs jeux et leur apprentissage anglophone
- Capacité à créer des séquences pédagogiques efficaces s'inscrivant dans la durée, afin d'enrichir le programme et d'améliorer les niveaux de réussite
- Savoir recourir à des stratégies d'enseignement et d'apprentissage appropriées, en tenant compte des niveaux et des besoins individuels des élèves, afin d'offrir à tous la possibilité d'exprimer leur potentiel
  
- Professional experience in an international setting*
- Good understanding of the EYFS framework, program, and assessment profiles*
- Ability to take charge of educational practices for this age group*
- Expertise in pedagogy to engage and encourage children in their Englishspeaking times dedicated to play and learning*
- Ability to develop effective educational sequences over time, in order to enrich the program and increase success rates*
- Ability to employ suitable teaching and learning strategies, considering the levels and individual needs of students, in order to offer everyone the opportunity to express their potential to give everyone a chance to showcase their potential*

#### **Qualités requises**

##### ***Desired Qualities***

- Esprit de responsabilité, d'enthousiasme, d'imagination, d'énergie et de patience
- Personnalité chaleureuse et amicale. Sens du travail en équipe
- Capacités de communication et d'organisation
- Capacité à organiser des ressources facilement accessibles, afin de promouvoir un environnement propice à l'enseignement et à l'apprentissage
  
- A strong sense of responsibility, enthusiasm, creativity, energy, and patience*
- A welcoming and warm personality*
- Excellent communication and organisation skills.*
- The capacity to arrange readily available resources to foster a supportive teaching and learning environment*

#### **Qualifications**

##### ***Qualifications***

- PGCE ou équivalent
- Langue maternelle anglaise exigée
  
- PGCE or equivalent*
- Native English language required*

## CONDITIONS DU POSTE

### JOB DETAILS

**Type de contrat :** CDI de 12 heures hebdomadaires + 4.15 heures de préparation mercredi et samedi de 9h15 à 12h15 et 13h15 à 16h15

**Rémunération :** Grille de classification de la Convention Collective ECLAT

- **Date d'embauche :** Septembre 2024
  - Tickets restaurant
  - Mutuelle
  
- **Avantages CSE**
  - Participation aux activités culturelles
  - Cours de Fitness/Danses & Concerts/Spectacles gratuits

**Contract type :** *Permanent contract (12 hours per week) + 4.15 hours of preparation Wednesday and Saturday from 9:15 AM to 12:15 PM and from 1:15 PM to 4:15 PM",*  
**Pay :** *In accordance with the ECLAT Collective Agreement pay scale*

- **Date of hiring :** *September 2024*
  - Meal vouchers*
  - Health insurance*
  
- **Employee Benefits**
  - *Access to cultural events*
  - *Complimentary Fitness/Dance Classes & Concerts/Shows*

## ENVIRONNEMENT DE TRAVAIL

### WORKPLACE INFO

Lieu d'exercice : 46 rue de Mareil, 78100 Saint-Germain-en-Laye  
RER A à 7mn / Parking privé à disposition

*Location : 46 rue de Mareil, 78100 Saint-Germain-en-Laye*  
*RER A station 7 minutes away / Private on-site parking*

Envoyer dossier ***par mail uniquement*** à : [recrutement@laclef.asso.fr](mailto:recrutement@laclef.asso.fr)

***Please, send your application exclusively via e-mail to :*** [recrutement@laclef.asso.fr](mailto:recrutement@laclef.asso.fr)

